



Rénovation intérieure du Temple Saint-Martin MONTBELIARD (25)

MAITRE D'OUVRAGE

Association Cultuelle - Eglise Protestante Unie

TYPE DE PROJET

Equipement

Surface projet : 760 m²

Mission : Maîtrise d'oeuvre complète

MONTANT DE L'OPERATION

Montant des travaux : 2 100 000 € HT

Date de référence : 2019

PLANNING

Début de mission : 2017

Fin de mission : 2022

EQUIPE

Architecte partenaire	Gabriela GUZMAN
BET Fluides / Electricité	ENEBAT
BET Thermique	ENEBAT THERMIQUE

Le Temple Saint-Martin, édifié en 1607 par l'architecte Schickhardt, est le plus ancien édifice protestant de France. Classé monument historique depuis 1963, il a fait l'objet de plusieurs rénovations, les plus récentes concernant les façades et la toiture. Notre projet de réaménagement intérieur répond à une volonté de la Paroisse de disposer d'un lieu satisfaisant à la fois un exercice liturgique adapté aux différents types d'office, l'exigence républicaine d'un lieu culturel ouvert à tous et la restauration de l'édifice (mise aux normes, préservation patrimoniale). L'enjeu est de permettre la polyvalence de cet édifice, en transformant l'espace tout en rénovant l'existant dans le respect de son aspect historique. C'est ainsi qu'après des études de diagnostics, une phase de test est lancée fin 2018 afin de vérifier l'existence des décors peints. La première phase des travaux va démarrer le 15 octobre 2021 grâce au financement de la DRAC. L'une des particularités des travaux repose sur la mise en place de la géothermie pour chauffer l'édifice.